

BAB V. SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan maka dapat disusun beberapa kesimpulan dari hasil penelitian ini yaitu :

1. Secara bersama-sama variabel pengeluaran di bidang pendidikan, pengeluaran di bidang kesehatan, dan pengeluaran di bidang kesejahteraan sosial dalam PKH berpengaruh signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Indonesia.
2. Secara parsial variabel pengeluaran di bidang pendidikan dalam PKH berpengaruh positif dan signifikan, pengeluaran di bidang kesehatan dalam PKH berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Indonesia sedangkan variabel pengeluaran di bidang kesejahteraan sosial dalam PKH tidak berpengaruh signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Indonesia.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil analisis pada pembahasan dan simpulan di atas, maka implikasi yang dapat dijadikan sebagai bahan literasi, evaluasi, usulan, dan pertimbangan bagi pemerintah pusat serta pemerintah daerah yaitu agar mampu mengoptimalkan besaran dana dalam anggaran PKH untuk pendidikan, kesehatan, dan kesejahteraan sosial bagi Keluarga Penerima Manfaat. Besaran dana yang dialokasikan sebaiknya disamaratakan antara komponen pendidikan, kesehatan, dan kesejahteraan sosial sehingga seluruh komponen akan berpengaruh terhadap peningkatan

Indeks Pembangunan Manusia bukan hanya komponen dalam bidang kesehatan saja. Pemerintah daerah dapat meningkatkan kualitas sarana dan prasarana dalam pelaksanaan pendampingan PKH. Selain itu, masyarakat juga harus diedukasi terkait dengan adanya program PKH sehingga dapat memanfaatkan dana tersebut dengan bijak.

C. Keterbatasan Penelitian

Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini hanya variabel pengeluaran di bidang pendidikan, pengeluaran di bidang kesehatan, dan pengeluaran di bidang kesejahteraan sosial dalam. Selanjutnya, diharapkan untuk penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan penelitian ini ataupun untuk penelitian yang sejenis dapat menambah jumlah variabel independen maupun variabel kontrol seperti pengeluaran pemerintah dalam bidang pendidikan, kesehatan yang terdapat dalam APBN, serta perhitungan tidak dalam perkapita sehingga hasilnya akan lebih terlihat signifikan. Selain itu, penelitian selanjutnya dapat menambah data dalam rentang waktu penelitian yang lebih lama agar hasil penelitian lebih komprehensif dan dapat menyempurnakan penelitian sebelumnya.